

Katholische Kirchenpflege Hombrechtikon
Rütistrasse 24
8634 Hombrechtikon



kirchenpflege.hombrechtikon@zh.kath.ch

Information der Kirchenpflege betreffend Sachwaltung

Im Anschluss an die Kirchgemeindeversammlung vom 7. Dezember 2023 haben auch Doris Ackermann und Jürg Epting bei der Aufsichtskommission um Entlassung aus dem Amt ersucht. Die beiden Gesuche wurden bewilligt. Da im Vorfeld bereits die Gesuche von Albert Uttinger und Gabriela Schweizer bewilligt wurden, verliert die Kirchgemeinde per 1. Januar 2024 ihre Handlungsfähigkeit. Entsprechend wurde der Kirchgemeinde Hombrechtikon per 1. Januar 2024 das Selbstverwaltungsrecht entzogen.

Mit Beschluss vom 18. Dezember 2023 hat der Synodalrat Herrn Peter Brunner, ehemaliges Mitglied des Synodalrates, zum Sachwalter für unsere Kirchgemeinde ernannt. Der Sachwalter wird ab 1. Januar 2024 sämtliche Rechte und Aufgaben der Kirchenpflege übernehmen.

Aufgrund seiner Tätigkeit als Synodalrat ist Herr Peter Brunner bestens geeignet, die Kirchgemeinde auf dem Weg zu einem Neuanfang zu begleiten. Wir heissen Herrn Brunner in unserer Kirchgemeinde herzlich willkommen und wünschen ihm viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe.

Ab Januar werden wir neue Wege gehen. Unzählige wertvolle Erinnerungen werden uns begleiten. Wir bedanken uns bei allen, die uns ihr Vertrauen geschenkt haben, uns unterstützt und begleitet haben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr.

Hombrechtikon, 20.12.2023
Kirchenpflege Hombrechtikon

Doris Ackermann
Präsidentin

Gabriela Schweizer
Aktuarin

Albert Uttinger
Finanzverwalter

Jürg Epting
Liegenschaftenverwalter